

花いっぱいの美しいまちに 春の花壇コンクール

SCENE 1

4月7日に審査会が行われ、参加した25団体(個人を含む)の中から、最優秀賞1団体、優秀賞1団体・3個人が選ばれました。みなさん受賞おめでとうございます。

【その他の審査結果】

○努力賞

小野田公民館、須恵花いっぱいの会、栗田ひだまりの会、高千帆中学校、大休団地自治会

○新人賞 南平原自治会



〈最優秀賞〉延寿会



〈優秀賞〉伊藤 哲雄さん



〈優秀賞〉野村 節さん



〈優秀賞〉赤崎小学校



〈優秀賞〉佐々木 幸子さん

SCENE 2 小野田商工会議所女性会 手荷物運搬用のカートを寄贈

小野田商工会議所女性会が創立40周年を記念し、市民病院にカート5台を寄贈されました。4月5日、同病院で寄贈式が行われ、西岡会長は「患者さんの手荷物を運搬する際にカートを役立ててほしい。コロナ禍で最前線におられる医療従事者のみなさんの負担軽減になれば」と話しました。



西岡フミ工会長(写真中央左)、矢賀健病院局長(写真中央右)



SCENE 3

青空を悠々と 有帆児童館のこいのぼり

有帆児童館横の広場では、4月中旬から5月上旬にかけて、大小約70匹のこいのぼりが掲揚されました。これは、まちおこしグループ「のび〜る有帆」が子どもたちに喜んでもらおうと毎年行っているものです。取材した4月15日は晴天に恵まれ、青空の中をこいのぼりが悠々と泳いでいました。